
BachiIlero, 1 1 de maIZO de 2020

Oficio. - GADPRB-GJSM-C_022

Se吊o「

Ren6 Damian Zamb「ano Med「anda

VOCAL DEL GAD PARROQUIAL BACHIししERO

Ciudad.-

De mi consideraci6n:

Reciban un co「diaI y afectuoso saIudo de qui6n susc「ibe -a presente, eSPerando que

SuS CO脚anas iabores se desa「roIIen ∞n el mayor de los 6xItos,

EI motivo de Ia prosente es pa「a invita「ie a ustod a la reuni6n ordinaria como parte deI

Gobiemo Pa「roquぬl Bachillero' a efec山arse el dia viemes 13 de malZO de 2020, a las

O4:00 p.m. en Ia sala de sesiones deI GAD Parroquial Bachillero, en d6nde se anaIiza「a

el sieuiente orden del dia:

1.しectu噂, en同朋dさdu胴y aprobacidrl del orden deI dia.

2.しectura de comunicaciones recibidas.

3・ Lectura, enmendadu噂y aprobaci6n dさl acta anteho「.

4. Temas a t「atar:

a) SocIalミzac胎n deI avance para el p「6stamo del PDOT.

b) Sociaiizaci6n de la via a la comunidad Monte Oscuro.

5。 Infome deI se斤o「 presidente,

6. lntervencjch de los se斤ores vocales.

7. Clausu略.

Seguro de ∞ntar ∞n Su P噌8珊cia,請e 8uSchbo de ustod,

Atentamente, -‾∴千、二、

諸露議案
戸RESIDENTE DEL GAD PARR○○ulAL BACHILLERO
′ceIular: 0979439356
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ACTA DE SESiON ORDINARIA DEL GAD PARROQU看AL

DE BACHILLERO DE」 13 DE MARZO DE 2020.

P「evia convocato「ia realizada por ei Sr. Guido Jos6　SoI6rzano Ma「c肌o,

P「eSidente dei Gobierno parroquiai de BachiIie「o, COnfo「me Io dete「mina el art.

318 del COOTAD donde se establece que “Las juntas pa「「OquiaIes 「urales se

reuniran dos veces al mes como minimo, En todos Ios casos, Ia convocato「ia

dei ejecutivo de! 「espectivo gobie「no aut6nomo descent「alizado se 「eaIizafa con

aI menos cuarenta y ocho horas de anticipaci6n a la fecha prevista y se

acompa斤ara el o「den deI dia y los documentos que se t「aten’’, y actuando como

SeCretario tituIa「 e=ngeniero Ca「los Edua「do Mo「ei「a Loo「, ei S「. Presidente,

indica que se va a da「 inicio a la sesi6n o「dinaria deI 13 de ma「zo de 2020, SOIicita

al secreta「io p「oceda a constatar el qu6「um, el sec「etario p「ocede a tomar Ia Iista:

Garcia Ve「a Ca「los En「ique (PreSente〉; Loo「 Loo「 Gab「ieIa Concepci6n

(P「eSente〉; Loo「 Ma「c肌o Ronald Antonio (PreSente〉; Soi6「zano Marc冊o Guido

Jos6 (PreSente〉 Zambrano Med「anda Ren6 Damian (PreSente); el sec「etario

indica al se斤o「 presidente que de Ios cinco vocaies convocados se encuentran

Ios cinco vocaIes presentes de acue「do a la ve珊caci6n realizada. Acto seguido

eI se斤or presidente con el qudrum 「eglamenta「io establecido procedi6 a instaIa「

la sesi6n ordinaria de1 13 de marzo de 2020 en Ia Pa「「oquia Bachilie「O, Cant6n

Tosagua, Siendo Ias O4:15 p.m., Seguidamente manifiesta ai se斤or secretario se

POnga a COnSide「aci6n el o「den del dia a t「ata「 en esta sesi6n o「dina「ia・ EI

SeCretario p「ocede a da「 lectu「a aI orden deI dia: 1.一Lectura enmendadu「a y

aprobaci6n del orden del dia. 2.- Lectura de comunicaciones recibidas. 3.一

Lectu「a, enmendadura y aprobaci6n deI acta ante「io「. 4.-Tema(S) a t「atar: a),

SociaIizaci6n dei avance para ei p「6stamo deI PDOT. b), SociaIizaci6n de la via

a la Comunidad Monte Oscu「o. 5.一看ntervenci6n del se斤o「 PreSidente. 6.一

Intervenci6n de Ios s∈痛O「eS VOCaIes. 7.一CIausu「a. EI se吊or presidente indica a

Ios se吊ores vocales que esta a consideraci6n ei o「den del dia pa「a se「 ap「obado

O enmendado, el cuaI es aprobado por Ios vocales presentes. En Iectu「a de

COmunicaciones recibidas, eI sec「etario da Iectu「a de cada una de Ias

COmunicaciones y soiicitudes recibidas; en lectu「a, enmendadu「a y aprobaci6n

deI acta anterio「, Se da Iectu「a a Ia misma Ia cual es ap「Obada de fo「ma unanime

PO「 ios sく荊0「eS VOCaIes presentes en esta sesi6n o「dinaria. En eI prime「 tema a

trata「 tenemos socializaci6n deI avance pa「a ei p「estamo deI PDOT, EI

Presidente empieza manifestando que mantuvo una conve「SaCi6n con pe「sonal

deI Banco de Desa「roIIo para la obtenci6n de un p「6stamo pa「a Ia actuaIizaci6n

deI PDOT, el cuai fue rechazado ya que ei Banco no daba cr6ditos en esa I了nea,

y manifiesta a Ios S「s. VocaIes que la totalidad deI gasto se「a asumida por el

GAD Pa「roquiaI. En el segundo tema a t「ata「 tenemos socializaci6n de

Ia Comunidad Monte Oscuro, eI Presidente empieza manifestando qu

de habe「 insistido tanto en ei mismo tema, al軸ios tecnicos
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ProvinciaI enca「gados de ia zona ie dan Ia noticia de que ya van a empeza「 a

intervenir la via hacia Ia Comunidad pero que hay que espe「a「 porque Ia

motoniveIadora esta da南da y tienen que 「epa「a「Ia pa「a empezar con Ia

intervenci6n. Continuando con eI o「den del dia tenemos Ia intervenci6n del S「.

Presidente, emPieza manifestando que mantuvo reuni6n con personal deI Banco

de Desa「ro=o pa「a ia obtenci6n de un C「6dito pa「a la Actualizaci6n del PDOT eI

Cual fue rechazado por Ios t6cnicos, tambi6n se 「euni6 con pe「sonal deI Consejo

P「ovjnciaI para eI tema de Ia via a Ia Comunidad Monte Oscu「o Ia cuaI ya va a

Se「 intervenida pero hay que esperar a que 「epa「en ia motoniveiado「a, ademas

a ello coo「din6 aIgunos temas eI6ctricos con pe「sonal de CNEL. Continuando

COn eI orden del dia tenemos Ia intervenci6n de los S「s. VocaIes, emPieza su

intervenci6n eI Econ. Ca「los Ga「cia felicitando la gesti6n realizada po「 ei S「.

P「esidente para eI a「regIo vial y que con 「especto a Io dei PDOT se debe de

interveni「 con 「ecursos p「opios ya que la ActuaIizaci6n dei mismo es de caracte「

Obiigato「io. EI S「. Ronald Loo「 man胴esta que se debe de hacer seguimiento aI

ar「eglo de Ia via y estar al pendiente deI a汀egIo de la motoniveIado「a para

empeza「 Ia intervenci6n Io antes posibIe ya que es un pedido de los habitantes

de Ia Comunidad, La Ing. Gab「ieIa Loo「 tambien manifiesta que se debe de

CumPIir con ia actuaIizaci6n del PDOT ya que es una obIigaci6n de la instituci6n.

EI S「. Damian Zamb「ano espera que eI Gobie「no P「ovincial cumpla con Io

estabIecido y asi poder queda「 bien con ia Comunidad y como Junta Pa「「oquiaI.

Siendo las 5:00 p,m, y Sin mas temas a t「atar el se斤o「 p「esidente da por

CIausurada Ia sesi6n dei dia de hoy.


